



Fermeture de HandsOn



© HandsOn / Libre de droits

HandsOn cessera ses activités à la fin du mois de juin 2021 en raison d'une absence de demande.

La direction de l'Armée du Salut a décidé de mettre fin aux activités de HandsOn à la fin du mois de juin 2021.

Depuis 2016, HandsOn a contribué avec succès à préparer les réfugiés admis provisoirement et reconnus à la formation professionnelle et aux exigences du marché du travail suisse en leur offrant des formations professionnelles et des possibilités de formation. Des solutions de suivi durables ont été trouvées pour plus de 90 % des participants à l'issue du programme HandsOn.

En raison de la restructuration du secteur de l'asile dans le canton de Berne (NABE) et de la fin associée du travail opérationnel de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut (HAF) à partir de juin 2020, la situation initiale de cette offre a fondamentalement changé. Les nouveaux partenaires régionaux de la NABE n'ont aucun besoin de places dans HandsOn. En outre, les faibles chiffres de l'asile dus à la pandémie de Corona et les fluctuations générales du système d'asile font que le nombre de participants potentiels est trop faible. Le taux d'occupation de l'offre est de 20% avec peu de perspectives de croissance à court et moyen terme. La décision de fermer le centre n'est donc pas fondée sur la qualité du service, mais sur l'absence de demande.

La direction de l'Armée du Salut tient à remercier tous les employés de HandsOn pour leur grand engagement au cours des dernières années. Dans un environnement volatile et difficile, ils ont dirigé cette branche efficace du travail de manière compétente et empathique et, grâce à leur engagement, ils ont contribué de manière significative à la réalisation des objectifs d'intégration de l'Armée du Salut.

Nous regrettons que la fermeture de HandsOn marque la fin d'un programme réussi. Nous restons mobilisés pour répondre aux besoins et à proposer des offres adaptées de façon réactive.

Auteur

Laurent Imhoff, Chef du département du travail social / Manuel Breiter, Directeur Migration et Intégration

Publié le

12.4.2021